

Fürbitten mit dem Friedenskreuz



In einer Welt voller Unfrieden erinnert uns das Friedenskreuz an die Spuren deines Friedens, Gott.

Wir blicken auf die Weltkugel aus hartem Baustahl, die wie ein Käfig wirkt, und bitten dich:

- Für alle, die in Mechanismen der Gewalt gefangen sind
- Für alle, die vor Krieg und Gewalt geflohen sind
- Für alle, die in ihrem Ringen um Frieden, auf Widerstände treffen und Rückschläge erleben

Wir blicken auf die Kontinente aus dünnem Seidenpapier, die zart und zerbrechlich erscheinen und bitten dich:

- Für unsere Schöpfung und alle, die unter den Auswirkungen des Klimawandels zu leiden haben
- Für alle, die die Zerbrechlichkeit unserer Wirtschafts- und Gesundheitssysteme durch die Pandemie besonders stark zu spüren bekommen.
- Für alle, die verletztlich sind und für alle, die Wunden tragen.

Wir blicken auf den Ölbaum, der mit seinen Zweigen kräftig und lebendig die Weltkugel trägt, und bitten dich:

- Für alle, die nicht aufgeben und nach neuen Perspektiven suchen
- Für alle, die glauben, dass Frieden möglich ist
- Für alle, die Grenzen überwinden

Wir blicken auf die grünen Blätter und die goldenen Früchte und bitten dich:

- Um Mut und Heilung
- Um Hoffnung und Vertrauen
- Um Beharrlichkeit und Einfallsreichtum
- Um Frieden

Darum bitten wir dich durch Christus, der mit uns auf dem Weg ist, in der Gemeinschaft des Heiligen Geistes.

Amen.